

## **Comité Internacional de la Cruz Roja**

---

REDACCIÓN DE LA REVISTA

### **SE JUBILA JACQUES MEURANT**

A finales de 1995, el Comité Internacional de la Cruz Roja se despidió de Jacques Meurant, redactor jefe de la *Revista Internacional de la Cruz Roja* desde 1986. Al término de una carrera de más de 30 años al servicio del Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, de los cuales 10 al frente de la *Revista*, el señor Meurant toma una muy merecida jubilación.

Tras una formación universitaria en letras y en ciencias políticas y un período de actividad profesional como docente, Jacques Meurant trabajó primeramente en la Cruz Roja Francesa. El año 1962, fue contratado, en Ginebra, por la Liga de Sociedades de la Cruz Roja (hoy, Federación Internacional de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja). Desempeñó, durante muchos años, el cargo de asesor especial del secretario general para las cuestiones estatutarias y jurídicas. Sucesor de Jean Pictet, el año 1979, fue nombrado director del Instituto Henry Dunant. A comienzos de 1986, tras la partida de Michel Testuz, el CICR confió a Jacques Meurant la dirección de la *Revista Internacional de la Cruz Roja*.

Fue una elección acertada. Bajo la dirección del nuevo redactor jefe, la *Revista* tomó un nuevo auge. En primer lugar, por lo que atañe a la sustancia: en el índice de los diez volúmenes anuales preparado por Jacques Meurant figuran temas de una gran riqueza. También aumentó el público de la *Revista*, añadiéndose a las versiones francesa, inglesa, española y alemana, una edición en árabe y, recientemente, otra versión en ruso. Al mismo tiempo que seguía el ejemplo de sus ilustres predecesores, como Gustave Moynier o Jean-Georges Lossier, Jacques Meurant desarrolló la *Revista* para hacer de ella un medio de comunicación eficaz para los diferentes componentes del Movimiento de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, los gobiernos de los Estados Partes en los Convenios de Ginebra, el mundo universitario y, muy importante también, los voluntarios que sirven a la causa de la Cruz Roja.

En este último número preparado por Jacques Meurant, la *Revista* publica la crónica de las reuniones del Consejo de Delegados y de la XXVI Conferencia Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja que tuvieron lugar en Ginebra, del 1 al 7 de diciembre de 1995. ¡Qué feliz coincidencia! Relatando los debates y publicando las resoluciones tomadas en la XXVI Conferencia y en el Consejo de Delegados, Jacques Meurant puede, una vez más, abordar todos los temas que preocupan hoy al Movimiento. ¿Quién mejor que él para hacer una síntesis de todos ellos?

En nombre del Comité, deseo dar las más sinceras gracias a Jacques Meurant por su valiosa contribución a la promoción de los ideales de la Cruz Roja.

¡VIVE VALEQUE!

*Cornelio Sommaruga*

*Presidente del Comité Internacional  
de la Cruz Roja*

---